

## 2 Politique

## Owendo/Retrouvailles politiques

## Pour la poursuite de la transformation des arrondissements

ENA

Libreville/Gabon

Elus d'Owendo, auxiliaires de commandement et notabilité ont communié, pour commémorer le 59e anniversaire du Gabon à la souveraineté internationale, autour de plusieurs réceptions. Non sans magnifier les effets positifs de la vision du président de la République de transformation de notre pays.

POUR commémorer le 59e anniversaire de l'indépendance du Gabon, quoique de manière différée, des manifestations ont été organisées, en début de week-end, dans les deux arrondissements que compte la commune d'Owendo. De nombreuses personnalités de cette circonscription politico-administrative y ont pris part. Entre autres la maire Jeanne Mbagou, le sénateur Roger Brice Adandé Radembino, les conseillers municipaux, les auxiliaires de commandement, la notabilité, etc. Le maire du 1er arrondissement, Alain Bekalé a mis en exergue le fait qu'il est à sa première expérience en tant qu'édile, et à sa première organisation de



Le maire du 2e arrondissement Renaud Séverin Ngoma-Ngoma lors de son propos.

la fête de l'indépendance nationale. Il devait donc, pour tout cela, requérir le soutien de la hiérarchie pour arriver à répondre aux multiples challenges liées à ses missions. Des missions délicates portées sur le bien-être des populations à travers des opérations d'assainissement, de nettoyage, de sécurité, de développement infrastructurel avec l'entretien des voies de communication... Et, estime-t-il, c'est une noble vision que traduit

dans les faits le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. S'agissant de la fête de l'indépendance, il devait indiquer toute la symbolique que cet événement revêt 59 ans après la déclaration d'indépendance du Gabon. Un cheminement marqué par la volonté des présidents de la République d'œuvrer à la cohésion sociale et au développement de notre pays. Séverin-Renaud Ngoma-Ngoma, maire du 2e arrondissement, en sou-

haitant la bienvenue aux uns et aux autres, a inscrit cette célébration "dans la suite logique des événements commémorant l'accession de notre pays à l'indépendance". Le Gabon a atteint l'âge de la maturité, devait-il dire. "Nous devons en être fiers, de 1960 à 2019, c'est un âge de sagesse, comme nous le rappelait dans son adresse à la nation, le président de la République SE Ali Bongo Ondimba que notre pays a beaucoup grandi", notera



Le maire du 1er arrondissement Alain Bekalé lors de son intervention.

l'élus. Qualifiant ce parcours d'"émouvant", en témoigne le fait que "notre pays dispose de toutes les commodités infrastructures". Et de paraphraser le directeur de cabinet du président de la République Brice Laccruche Alihanga qui demandait de "consacrer notre énergie à l'essentiel, autrement dit soutenir le président de la République dans son action de transformation du Gabon". Souhaitant que dans cet élan, le 2e arrondisse-

ment bénéficie des effets positifs de cette vision, M. Ngoma-Ngoma a demandé à la maire d'Owendo d'être leur fidèle interprète auprès du chef de l'Etat pour la gratitude des populations de sa localité pour cette célébration et pour toutes les actions mises en œuvre au bénéfice des jeunes et des femmes. Et pour cela, qu'il soit rassuré du soutien sans faille des populations à sa politique de transformation du Gabon.

## Tournée interparlementaire/1er arrondissement de la commune d'Owendo

## "Faites toujours confiance aux pouvoirs publics"



Pierre Daniel Indjendje Ndala, répondant aux questions de la presse aux côtés de sa suppléante, Gisèle Okome Obiang. Photo de droite : Une vue partielle de l'assistance.



LLIM

Libreville/Gabon

C'est l'exhortation du député Pierre Daniel Indjendje Ndala aux populations de sa circonscription politique. La rencontre qui s'inscrivait dans le cadre du compte rendu des activités de la première session ordinaire de l'Assemblée nationale a eu lieu le week-end écoulé.

LE député du 1er arrondissement de la commune d'Owendo, par ailleurs président du groupe parlementaire des Sociaux-démocrates gabonais (SDG), Pierre Daniel Indjendje

Ndala, a bouclé sa tournée interparlementaire samedi dernier par le quartier Sni-Owendo. Comme lors des précédentes étapes, il a entretenu les populations sur le travail abattu par son groupe à l'Assemblée nationale au cours de la première session ordinaire du Parlement, dite "session des Lois", qui s'est achevée le dernier jour ouvrable du mois de juin dernier. De fait, il a indiqué que plusieurs textes avaient été adoptés. Notamment la loi portant réglementation des hydrocarbures en République gabonaise, le règlement de l'Assemblée nationale, plusieurs textes

autorisant l'État gabonais à contracter des emprunts auprès de divers établissements financiers, etc. Tous ces textes, a-t-il indiqué, "devraient concourir de manière substantielle à l'amélioration des conditions de vie des populations". Répondant aux préoccupations de ses interlocuteurs sur les difficultés qu'endurent les jeunes de sa circonscription politique à trouver des emplois, il les a exhortés à "avoir confiance dans la capacité des pouvoirs publics à trouver des solutions à ce fléau". D'autant plus que, a-t-il précisé, lors de son allocution à la Nation, le 16 août dernier,

le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a fixé "au gouvernement l'objectif de lutter contre le chômage, en doublant le taux de création d'emplois dans le secteur formel". Toutefois, il a interpellé les uns et les autres sur la nécessité de créer leur propre emploi. Vu que, a-t-il avancé, dans le cadre des réformes en cours, la fonction publique ne peut plus être un débouché naturel pour les jeunes diplômés. Au sujet des difficultés d'accès à l'eau et l'électricité, il a dit "prendre acte de cette situation" tout en s'engageant à la transmettre au gouvernement.

## Ambassade du Gabon en France/Célébration du 59e anniversaire de l'indépendance

## La mission diplomatique aux côtés de l'AGATE



Une vue des organisateurs de la manifestation.

O'. N.

Libreville/Gabon

L'AMBASSADE Haute Représentation du Gabon en France et Représentation permanente auprès de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) a pris part aux festivités marquant le 59e anniversaire de l'indépendance de notre pays, qui ont eu lieu à Colomiers, en Occitanie, le samedi 17 août 2019. Lesquelles étaient organisées par l'Amicale des Gabonais de

Toulouse et ses environs (AGATE), que préside Mme Inès Berthou Maganga. La mission diplomatique était représentée par Mme Marie-Blanche Ankina ép. Mette, Conseillère en charge des Affaires sociales et des Associations. Deux temps ont marqué cette sortie. D'abord une exposition des objets d'art du Gabon ; puis une soirée récréative au cours de laquelle l'art culinaire et la musique gabonaise occupaient une place de choix.